

Pour éviter le Covid 19, le Maroc arrivé à Yaoundé dimanche soir, a congédié les employés Camerounais de son hôtel , indique le journal marocain Al Ahdath.

Selon le journal marocain Al Ahdath, « pour éviter toute contamination d'un membre de la délégation marocaine par le coronavirus et son nouveau variant Omicron, la fédération marocain de football(FRMF) a réclamé le départ de tous les employés camerounais de l'hôtel où résident les Lions de l'Atlas à Yaoundé. »

Tout semble avoir été prévu puisque la FRMF a immédiatement fait appel à quatre femmes de ménage marocaines pour remplacer les employés camerounais de l'hôtel. Tous compartiments de l'hôtel ont été stérilisés, le changement de la literie a été effectué, elle a été remplacée par des matelas et des couvertures également transportés du Maroc, de même que le personnel chargé de la cuisine a lui aussi été ramené du royaume.

Côté sécurité, la fédération a fait appel à six employés d'une entreprise privée marocaine pour veiller à la sécurité des joueurs marocains H/24 afin d'empêcher tout intrus d'entrer dans le lieu de résidence de la délégation marocaine.

Ainsi va l'ambiance de CAN, à quelques jours du coup d'envoi de la compétition.